



～一歩ずつ確実に～

豊橋市立羽田中学校
第2学年
学年通信 No.9
令和4年6月14日発行

ビジネスパークがありました

6月7日(火)にビジネスパークがありました。ビジネスパークとは、豊橋商工会議所が主催している取り組みで、実際に働いている人から「仕事」についての話を聞いたり、体験したりする活動です。事前に希望を取り、一人二講座を受けました。どの講座も楽しく受けることができました。仕事をするうえで、身につけておくべきことや、大変さ、やりがい、楽しみなど、多くのことを学ぶことができました。そして、これからの「生き方」を学ぶことができ、貴重な体験となりました。



海上保安庁のかたより搬送法を学ぶ

- ・仕事のことにあまり考えたことがなかったので、よい時間になりました。
(豊橋市役所産業部農地整備課)
- ・しょう油づくりに必要な大豆はこんなにも深いものなんだと感じました。講師の先生のおっしゃった言葉を大切にしながら、日々努力していきたいです。
(イチビキ)
- ・大豆がSDGsにつながっていると知ることができてよかったです。自分の夢を叶えられるようにがんばります。
(イチビキ)
- ・普段利用している施設は、いろいろな人が関わることで成り立っており、僕たちには見えない裏側で支えている人がたくさんいることがわかりました。裏側で働く人たちに興味をもつことができました。
(豊橋ステーションビル)
- ・自分にしかできないことを探していきたいと思います。
(深見接骨院)
- ・裏方の仕事は、あまり目立たないかもしれないけれど、重要な役割をはたしていることを知りました。
(はるかぜプロジェクト)
- ・私の夢には不安がありました。しかし、お話を聞いてその不安が少なくなりました。ウェディングプランナーが気になっているので、調べてみたいです。
(ピーアールディ)
- ・やる気が大切なんだと思いました。基本的なことだけど、応援することは大切なことだと思った。講師の先生が人生を楽しそうに生きていて、私も楽しく生きようと思いました。(ピーアールディ)
- ・海上保安庁などの人を守る仕事でないとできないような、人を運ぶことや指紋を検出することを体験させてくれて、とてもよい思い出になりました。日常生活を安心して送れるのも、日本の海を監視してくれている海上保安庁のおかげだなと思いました。
(三河海上保安署)
- ・体を張って人を助ける体験をして、人のために動くことは大変だけれど、やりがいのある仕事だと感じました。日本が安全であるのは、海洋保安庁があるからだと思いました。(三河海上保安署)
- ・自分のやりたいことが明確になり、とてもよかったです。
(COCOECO)
- ・将来、なりたい仕事に就くために、8つの目標を決め、その8つの目標を達成するために、今自分ができることを決めました。それにより、自分を見つめなおすことができました。(COCOECO)
- ・作品の保存の仕方など、学芸員さんの仕事はたくさんあって、大変なんだなと思いました。そんなハードな仕事をされているかたがたがいて、すごいと思いました。(豊橋美術博物館)
- ・中学生の今からでもできることを始めたい。「成功するクセをつけること」「失敗から学ぶ」など、とても心に残りました。
(かんとく工業)

※カッコ内は、話をしてくださった企業です。(敬称略)